





























## Avance del 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

## 26/3/2025

Del 15 al 17 de mayo, la Isla Bonita vivirá una de sus citas más esperadas. El 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR se desarrollará ante la mirada de miembros de la Real Federación Española de Automovilismo al objeto de que la prueba pueda ingresar en el Campeonato de España de Rallies de Asfalto en 2026. Además, la cita que organiza El Muro Racing forma parte del apasionante calendario regional 2025, al mismo tiempo que lo hace para el provincial e insular de la especialidad.

Cuando ya quedan menos de dos meses para que los motores vuelvan a rugir al compás del Rally Senderos de La Palma, su organizador, El Muro Racing, hace un avance sobre la que será una de las citas más apasionantes de la actual temporada.

Si en 2024 se celebraron por todo lo alto sus 50 ediciones, la organización ha dado un paso al frente con el propósito de elevar la categoría de su prueba. Así, solicitó a la Real Federación Española de Automovilismo su preinspección para ingresar, en 2026, en el Campeonato de España de Rallies de Asfalto (CERA), un hecho que, de consumarse, sería histórico para el automovilismo de la Isla Bonita.

Además de ese atractivo, que requiere, por otro lado, un importante esfuerzo organizativo en áreas como la logística, la promocional y, sobre todo, la concerniente a la seguridad, se suma su regreso al campeonato regional de rallies sobre asfalto (CCRA). Sin duda, la temporada 2025 apunta a ser histórica y los fieles seguidores del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR van a estar de enhorabuena. Por otro lado, el provincial de S/C de Tenerife y el campeonato insular también incluyen en su hoja de ruta al rally con base en el Valle de Aridane.

## Tres días de plena actividad

Para que los equipos, los aficionados y los medios de comunicación vayan haciendo sus planes, El Muro Racing avanza algunos aspectos significativos del 51 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR.

El jueves 15 de mayo, a las 20:30 h y desde el municipio de El Paso, se desarrollará la ceremonia de salida con la que se abrirá esta edición. Será la antesala de un viernes más que interesante. A las 8:00 h comenzarán las verificaciones previas y a media mañana arrancará un *shakedown* que servirá a los equipos para ultimar detalles en sus máquinas. A las 18:50 h, los participantes comenzarán una primera sección que comprende dos tramos de carretera, para acabar el día con un tramo espectáculo en Los Llanos de Aridane.





































El sábado día 17 se desarrollará el resto del rally, con un total de seis tramos diferentes para un total de nueve a lo largo de esa jornada. El comienzo de esa etapa está previsto para las 8:00 h y el final, de nuevo en El Paso, al filo de las 18:00 h.

Esta edición del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR recorrerá los municipios de Tazacorte, Los Llanos de Aridane, El Paso, Breña Alta, Villa de Mazo y Breña Baja.

Toda la información estará disponible en la web del organizador, www.elmuroracing.com.

El 51 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Gobierno de Canarias, los ayuntamientos de El Paso, Los Llanos de Aridane, Tazacorte, Villa de Mazo y Breña Alta, así como CICAR, Orvecame, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.







